
Tervisenõukogu istung 
 

 
Protokoll nr 11   от     07. 10.2013 

Algus  15. 00      Lõpeb 16.00. 

Protokollija: Tatjana Baikova. 

Esinaine: Ljubov Fomina 

Kohal: 

� Ljubov Fomina – esinaine (direktor) 

� Helena Bogatova – Tervist Edendava Kooli suunda juhataja. 

� Tatjana Baikova – sotsialpedagoog 

� Oksana Gukova – algklassijuhataja 

� Katrin Kongo  - medõde 

� Marjam Malõševa – majandusalajuhatja  

� Rima Imaeva – bioloogia õpetaja  

� Natalja Varakina, - huvijuht, Linna ainesektsiooni juhataja 

� Niina Moissejeva  - kehalisekasvatuse õpetaja, ainesektsiooni juhataja 

� Jelena Staršova – õpetaja 

� Jelena Vassilieva -  õppealajuhataja, hoolekogu esindaja 

� Nika Smõkova -  ÕOV 

 

Puudub:  

� Andrei Antonov– (Narva Linnaarstiteenistus, peaarst)  

� Olga Kurova  

 

 

Päevakava: 

 

1. Результаты работы Совета по здоровью за 2012/2013 уч.год. Л.Фомина 

2. Выборы председателя и заместителя председателя совета. L.Fomina 
3. Планирование работы на новый учебный год. L.Fomina 
4. Разное 

Ход собрания: 

1. Результаты работы Совета по здоровью. Л.Фомина 

Сообщает о проделанной работе Советом: проведено два заседания, было принято 10 

решений и они все выполнены, некоторые продолжают быть в работе.  Обзор проводится 

по разделам школьной стратегии TEK(презентация прилагается) и годовому отчёту 

медицинского персонала за прошедший уч.год. 

Предложение: Провести обучение для классных руководителей по профилактике 

вирусных заболеваний – предложение Л.А.Фоминой 

Провести разъяснительные беседы с учениками по предупреждению простудных 

заболеваний – предложение шк.медсестры 

Организовать спортивную секцию для учителей – предложение Е. Старшовой 



Провести опрос среди учеников и учителей о вариантах проведения безопасных перемен 

(ящик пожеланий) - предложение – Х.Богатовой. 

Акция класс без травм - предложение - Л. Фоминой 

Организация проведения веселых перемен для учеников начальной школы - Х.Богатовой. 

Предлагается считать работу Совета хорошей.  

 
Голосование: за -  12   против -   0     воздержались -  0 
 
2. Выборы председателя и заместителя председателя совета. L.Fomina 

Предлагается оставить в прежнем составе председателя, заместителя и секретаря 
 
Голосование: за -  12  против -   0     воздержались -  0 
 
3. Планирование работы на учебный год. L.Fomina 

Обсуждается проект плана: основная форма работы Совета – заседания. Поэтому 
предлагается провести три заседания. Остальную работу организовать через назначенных  
ответственных, согласно принятой стратегии.  
 
Голосование: за - 12    против -   0     воздержались -  0 
 
4. Разное: сообщения с курсов TAI, положительные моменты в работе Совета, проблемы 

(материал собран на маленьких листах бумаги и прилагается). 

 
Решения: 

 

1. Считать работу Совета – хорошей 
2. Провести обучение для учителей по профилактике вирусных 
заболеваний – отв. шк. медсестра 

3. Провести разъяснительные беседы с учениками по предотвращению 
вирусных заболеваний – отв. шк. медсестра 

4. Осуществить работу по безопасным переменам – отв. Н. Бахир, Г. 
Демина, М. Титова 

5. Осуществлять работу по усилению положительных сторон и 
устранению указанных в отчёте о школьной среде недостатков. Отв. 
– члены Совета по областям ответственности. 

6. Председатель Совета – Л.Фомина, заместитель – Х.Богатова, 
секретарь – Т.Байкова. 

7. Утвердить план работы на 2013/2014 уч.год. 
 
 
 
Председатель совета 
 
Секретарь    


